

令和4年2月2日

四国4県スキー連盟 各位

愛媛県スキー連盟
会長 渡部 和典



第61回四国スキー競技大会および第33回四国ラローム選手権大会の中止について

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より本連盟の事業運営にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

本年2月26日から二日間にわたり予定しておりました、標記大会については、新型コロナウイルス オミクロン株の感染拡大を受け、四国各県スキー連盟の関係者と協議してまいりましたが、香川県にまん延防止等重点措置が実施され、他県におきましても、愛媛県で毎日300名余りの新規感染者が、徳島県、高知県におきましても毎日150～200名前後の新規感染者が報告され、終息がいまだ見通せない状況です。そのため、各県、各市、各職場の感染防止対策により、役員および選手の県をまたぐ移動が困難な状況でございます。

さらに、過日1月25日のSAJ常任理事会でも新型コロナウイルス感染対策ガイドラインが改訂されるなど、感染対策についてもより厳しい措置が必要となっております。

このような事態を踏まえ、各県関係者と協議を重ねてまいりましたが、誠に残念ではあります
が、本年の標記大会は中止せざるをえない、との結論に至りましたので、ご理解賜りますようお
願い申し上げます。